

# Goblog

## Bupati Simalungun Pimpin Upacara Peringatan HUT Ke 77 Kemerdekaan RI Tahun 2022

Karmel - [SIMALUNGUN.GOBLOG.CO.ID](http://SIMALUNGUN.GOBLOG.CO.ID)

Aug 17, 2022 - 17:56



SIMALUNGUN - Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga bertindak sebagai inspektur upacara pengibaran bendera merah putih dalam rangka Hari

Ulang Tahun (HUT) ke-77 Republik Indonesia ( RI ). Tahun 2022 yang dipusatkan di Lapangan SMP Negeri 1 Raya Kecamatan Raya Kabupaten Simalungun, Sumut, Rabu (17/8/2022).

Dalam upacara pengibaran bendera merah putih tersebut Kapten Kav. Wilson Sipayung (Danramil 20/Sindar Raya ) bertindak sebagai komandan Upacara dan Perwira Upacara Kapten Inf Binsar Panjaitan.

Peserta upacara terdiri dari barisan Pama TNI/Polri, paduan Suara, Pasukan bersenjata TNI dan Polri, Satpol PP, ASN, Lurah/Pangulu Kecamatan Raya, UPTD Kecamatan Raya, Pramuka DNA Paskibra Kecamatan Raya.

Upacara tersebut diawali dengan hening cipta yang di pimpin oleh Bupati Simalungun, kemudian Pembaca teks proklamasi oleh Ketua DPRD Timbul Jaya Sibarani, yang dilanjutkan dengan do'a yang dipimpin Kakan Kemenag Simalungun H Ahmad Sofian.

Rangkaian upacara berikutnya mengibarkan bendera merah putih yang dilaksanakan oleh 40 orang anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka).

Dari 40 orang anggota Paskibraka, dipercaya membawa baki 1 dan menerima bendera dari Bupati Simalungun Adeliya Riandani asal sekolah SMA Negeri 1 Ujung Padang. Baki 2 Anna Yesika Sitopu asal sekolah SMA 1 Siantar

Sebagai petugas pengibar bendera adalah Daniel Kloze Sianturi asal SMA Negeri 1 Panombeian Panei, pengukur: Riles Afrianta Ginting asal sekolah SMA Plus Efarina, pembentang: Andreas Pratama Purba asal sekolah SMA Negeri 1 Siantar, pengunci: Lovely Yolanda Simbolon asal sekolah SMA Swasta Asisi Siantar, pengunci: Ruth Rosintan Ambarita asal sekolah SMA Negeri 1 Huta Bayuraja dan pengunci: Dina Hormintan Situmorang asal Sekolah SMA Negeri 1 Girsang Sipangan Bolon.

Upacara itu juga dihadiri oleh Wakil Bupati Simalungun H Zonny Waldi, Danrem 022/PT diwakili Kasi Log Mayor Arm Didit Prasetyo, Dandim 0207/Sml Letkol Inf Hadrianus Yossy, Kajari Bobbi Sandri, Wakil Ketua PN Simalungun Golom Silitonga, Kapolres AKBP Ronald FC Sipayung, Dandenspom diwakili Kapten CPM Sukarto Sembiring, Sekda Simalungun Eron Sinaga Kepala BNN AKBP Suhana Sinaga, mewakili Kalapas Narkotika Ibnu Taqwim SHI MH, tokoh masyarakat Parlindungan Purba.

Selain itu, tampak juga hadir antara lain para staf ahli Bupati, Asisten, para pimpinan OPD di lingkungan Pemkab Simalungun, Forkopimca Kecamatan Raya, para pejuang kemerdekaan RI dan para tamu serta undangan lainnya.

Dalam rangkaian upacara tersebut, Bupati Simalungun juga menyerahkan bingkisan kepada para Vetran pejuang kemerdekaan RI, menyematkan Lencana Karya Satya kepada ASN di lingkungan Pemkab Simalungun yang telah melaksanakan tugas selama 10 tahun sebanyak 5 orang, 20 tahun sebanyak 2 orang dan 30 tahun sebanyak 3 orang.

Selanjutnya Bupati yang didampingi Istri Ratnawati Br Sidabutar menyerahkan

SK Pensiun kepada 20 orang ASN di lingkungan Pemkab Simalungun yang telah berakhir masa tugasnya.

Berikutnya Bupati juga menyerahkan bantuan alat mesin pertanian (alsintan) berupa traktor roda 4 kepada kelompok tani (Poktan) Rindang Tani Nagori Bangun Panei Kecamatan Dolok Masagal, alsintan berupa traktor Roda Dua diserahkan kepada Poktan Sapanganbei 3 Kelurahan Pamatang Raya DNA Alsintan Pompa Air di serahkan kepada Poktan Maju Tani Kelurahan Pamatang Raya. Alsintan berupa power tresher multiguna diserahkan kepada Poktan Damai Bersama Nagori Janggir Leto.

Dalam kesempatan yang sama Bupati juga menyerahkan penghargaan kepada perempuan berjasa dan berprestasi dalam rangka memperingati Hari Kartini tahun 2022 an. Masdawati Tambun Saribu.

Disamping itu, Bupati menyerahkan hadiah kepada pemenang dari berberbagai perlombaan dalam rangka memeriahkan HUT ke 77 Kemerdekaan RI Kabupaten Simalungun.

Usia mengikuti semua rangkaian acara pada upacara tersebut, Bupati bersama Forkopimda melepas pawai yang diikuti pelajar TK/PAUD, SD, SMP dan SMA di Kecamatan Raya. ( Karmel )